
第１回徳島市男女共同参画プラン推進評価委員会会議録（要旨） 

 

日 時  令和２年７月３１日（金） １３：３０～１４：３０ 

場 所  シビックセンター活動室１ 

出席者  ８人（委員６人、事務局２人） 

 

１ 開会 

２ 自己紹介 

３ 徳島市男女共同参画プラン推進評価委員会設置要綱について 

[事務局から説明] 

     [委員長、副委員長選出] 

    委員長： 徳島市の男女共同参画を推進していくきっかけとなるよう、あらゆる視

野から皆さん方とご一緒に考えていきたいと思いますので、どうぞよろし

くお願いします。 

４ 議題 

（１）「第３次男女共同参画プラン・とくしま」について 

[事務局から説明] 

   委員長： 今年度の評価委員会の開催回数と評価方法について決めたいと思います。

評価方法については、各委員が全項目をひととおり見て評価すること。ま

た、開催回数については、あと１回とし、次の評価委員会では、各委員の

まとめた評価結果を議論すること。との案がありますが、どういたします

か。 

   全委員： 異議なし。 

 （２）指標事業の評価について 

[事務局から説明] 

Ａ委員： 進捗状況をみると、右肩上がりにはなっていません。参加者数なども状

況がよめなくなっています。難しい。目標値が高い設定になっているので

すが、人口が減っているのに右肩上がりばかりというのはどうかと思いま

すが、コロナの後に設定したのですか。 

事務局： 第３次プランは平成２９年３月に策定し、その策定の際に平成２７年度

を現状値とし、計画最終年度の令和４年度の目標値を設定したものです。 

Ｂ委員： 計画期間が６年というのは長いと思います。５年で切って新しくする計

画とかはないのですか。世の中の変化が激しいので、随分長いなあと思い

ます。６年でも、せめて半分の時点で、できている、できていないで何と

なく進むのではなく、少し腰を入れて評価会議をするとか、各課の代表が



来て会議をするとかが良いのではないかとも思いますが。 

事務局： 計画期間６年のうち３年が終了したことは認識しております。評価委員

会の結果は、市長を本部長とする男女共同参画推進本部へ報告することに

なっておりますし、各担当課へ委員からのご意見等も伝え、今後の取組に

活かしてまいります。残り３年頑張ろう、だけではなくしっかりと取組を

進めてまいりたいと考えております。 

委員長： 他になければ、委員の皆様方には、各自、評価を次回の評価委員会まで

に行ってください。 

（３）その他 

５ 閉会 

 


